
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 L’an deux mille vingt-cinq, le jeudi dix du mois d’avril, à 19h00, en application des 

Articles L.2121-7 et L.2122-8 du CGCT, s’est réuni le Conseil Municipal de la commune de FRESSIN. 

 Etaient présents les conseillers municipaux en exercice suivants : 

BELVAL Jean-Noël - GLACON Paul - WAREMBOURG  Noël -  BAHEUX Bernard - HIEL Charles -  

ANSELIN Jérémy – DELCUSE Sébastien - BOQUET Christophe - PICHONNIER Hélène – FAVIER Bernard - 

DUPONT Ariane – PICHONNIER Hélène – FRAMMERY Jean-Pierre – DHALLEINE Christophe 

 

Excusés : CONSTANT Julie (ayant donné procuration à PICHONNIER Hélène).      

  

Président : VERGEOT Claude, le Maire 

Secrétaire : DUPONT Ariane 

 

 Lecture faite de la précédente séance qui n’a pas appellé d’observation. 

 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

 

Vote du Compte Financier Unique (CFU) 2024 :  

 Le CFU 2024 (Fonctionnement et Investissement ) a été présenté en détail au Conseil Municipal. 

 Le détail figure en fin de ce document (colonnes ‘Exercice 2024’). 

 Le Maire a précisé qu’il ne pouvait présider le vote. 

 La présidence est donc revenue au doyen de l’assemblée , soit M. Paul Glaçon.  

 Après délibéré, le Conseil Municipal a voté de la manière suivante : 

  Pour : 14 

  Contre : 0 

  Abstention : 0 

  

Vote des taux d’imposition 2025 : 

 Monsieur le Maire a présenté le document émis par les Finances Publiques. 

Après délibéré  le Conseil Municipal décide de reconduire les mêmes taux d’imposition qu’en 2024, soit : 

Taxe foncière bâtie (TFB) : 37,22% ; 

Taxe foncière non-bâtie (TFNB) : 45,99% ; 

Taxe d’habitation : 18,68%. 

 Pour : 15 

 Contre : 0 

 Abstention : 0 
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Attribution des subventions aux associations : 

 La proposition suivante a été présentée à l’assemblée : 

 

  
 

Après délibéré, le Conseil Municipal a voté de la manière suivante : 

  Pour : 15 

  Contre : 0 

  Abstention : 0 

 

 

Vote du budget primitif 2025 :  

 Les propositions établies par la commission de finances pour le budget primitif 2025 ont été présentées. 

 Le détail figure en fin de ce document (colonnes ‘Exercice 2025’). 

 Après délibéré, le Conseil Municipal les a approuvées de la manière suivante : 

  Pour : 15 

  Contre : 0 

  Abstention : 0 

 

 

Demande de la Poste (retrait BAL) : 

 La suppression de la boîte aux lettres rue Haute, à la demande de la Poste, a été actée. 

 Cependant la municipalité ne prendra pas en charge les frais de réfection éventuelle du mur. 

 Elle souhaite également une large communication auprès des habitants de la rue de la Lance 

et de la rue Haute. 

 Après délibéré, le Conseil Municipal a voté de la manière suivante : 

  Pour : 7 

  Contre : 4 

  Abstentions : 4 

  

 

Questions diverses : 

 Renseignements pris, il n’y a pas de demande d’urbanisme concernant le silo de la société Carré, à l’heure 
actuelle. 

 Il est signalé que les comptes-rendus des conseils communautaires de la CCHPM sont visibles sur son site. 

 



BUDGET DE FONCTIONNEMENT (1) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



BUDGET DE FONCTIONNEMENT (2) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BUDGET D’INVESTISSEMENT 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



BUDGET D’INVESTISSEMENT 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


